



米工祭を開催しました！

9月29・30日の2日間にわたって学校祭をおこないました。今年度も新型コロナウイルスの影響で昨年同様、規模を縮小しての開催にはなりましたが、クラス・学年の垣根を越えて全員が一致団結し、思い出に残る学校祭にすることができました。

スローガン：米工祭～当日になったら本気出す～

文化の部は、ステージ発表のみとなり、自分の学年以外はリモートでの鑑賞をしました。各クラスが短い時間の中で映像・ダンス・演劇などの準備を行い、堂々と発表をしてくれました。特に3年生はクオリティーも高く、さすが3年生だなと改めて感じさせられました。



体育の部は、雲一つない快晴の中で、クラスが一丸となって各競技に参加していました。参加していない人も自分のクラスを応援して全員で盛り上げていました。途中アクシデントもありましたが大きなけがもなく無事に体育祭を行うことができ、とてもホッとしています。



今回、無事に学校祭を開催するにあたって携わっていただいた関係者の皆様本当にありがとうございました。今後も様々な行事が残っていますがクラス・学年で協力し合っ
て取り組んでいってもらいたいと思っています！



【行事予定】 10月11日(火)～14日(金)：2学期中間考査
11日(火)：頭髪服装指導
14日(金)：リスニング英検

今週末の大会等：国体（ウエイトリフティング：栃木）

